



KATHOLISCHE KINDERTAGESSTÄTTE  
ST. MARIAE ROSENKRANZ

Liebe Rosenkranz-Kinder,

jetzt haben wir uns schon eine lange Zeit nicht mehr gesehen.

Wie geht es euch? Was macht ihr so zuhause? Ganz schön blöd, wenn man niemanden besuchen darf!

Hier im Kindergarten ist es ganz leer und still ohne euch. Wir haben einiges aufgeräumt, saubergemacht, geschrieben, Fotos für eure Portfolios aufgeklebt und, und, und.

Jetzt sind viele von uns Erzieherinnen zuhause und arbeiten von dort aus. Wir alle warten darauf, dass wir endlich wieder in die Kita können und möchten mit euch spielen, lachen, turnen, singen, ...

Der Frühling rückt näher und viele Blumen blühen schon. In den Wochen bevor wir auseinandergingen, begleitet uns der Regenbogen. Vielleicht habt ihr ihn auch schon irgendwo einmal entdeckt. Er steht als Zeichen, dass wir alle zusammenhalten und Gott an unserer Seite ist.

Wie verbringt ihr eure Zeit zu Hause?

Ihr könnt ein Bild malen, ein Foto machen oder Mama und Papa fragen ob sie einen Brief in euren Namen schreiben. Schickt eure Werke (mit Hilfe eurer Eltern) bitte an diese Mail-Adresse: [110@kita-zweckverband.de](mailto:110@kita-zweckverband.de).

Wir freuen uns über viele Zuschriften.

Bleibt fröhlich und gesund!

Wir freuen uns auf euch!!!

Euer Kita-Team

April 2020